
Est-ce la fin des chrétiens en politique ?
La constitutionnalisation du droit à l'IVG est passée à une écrasante majorité. Sans 
surprise tant tout débat sur l'avortement est impossible en France aujourd'hui. C'est un 
dogme, où ceux qui le discutent sont des hérétiques voués à l'isolement politique. 
Seuls quelques imprudents foncent dans le tas avec de très gros sabots. Le cas de 
l'émission de CNews qui a comparé les chiffres de l'IVG aux décès a créé un tel tollé 
que certains pensent, preuves à l'appui, que cela aurait poussé les derniers indécis à 
voter oui au Congrès... C'est la grande tragédie des pro vies : les plus extrêmes sont 
les plus visibles, ils s'allient avec les partis d'extrême droite et ont fait d'une juste 
cause une idée de fachos. Aux Etats-Unis, cet arrêt de la Cour suprême fut certes une 
victoire mais elle est à la Pyrrhus : entaché du sceau trumpiste, l'arrêt Dobbs est un 
objet réac à abattre et il fut le prétexte à une constitutionnalisation en France alors 
qu'en 2018 la macronie y était opposée... Les pro vies d'extrême droite servent la 
cause pro choix. Avec des amis comme ça, plus besoin d'ennemis. 
Il est loin le temps où aux USA le pro vie numéro 1 était le Démocrate Sargent 
Shriver, beau-frère de Kennedy, engagé pour les pauvres et contre le racisme. Dans 
un tel contexte où les combats sociétaux sont perdus un à un, où l'opinion publique 
est loin de l'enseignement de l'Église et où le pays se déchristianise, comment peut-on 
encore être chrétien en politique ? Il est difficile de répondre, mais je crois que la 
vraie question est plus profonde : comment être chrétien dans un monde qui ne croit 
plus ? La politique ne réglera pas tout. Les questions sociétales ne sont pas sociétales 
pour rien : elles ne sont pas politiques mais elles reflètent la société. Et ce n’est pas 
par les urnes que ça changera, mais dans les cœurs. L'opinion publique est telle que 
sur l'IVG et sur les autres questions, la moindre expression de doute est impossible. 
Nous sommes dans des catacombes intellectuelles. Mais là où nous sommes nous 
pouvons faire du bien, concrètement, directement avec les autres. Ces catacombes 
virtuelles où nous sommes peuvent aussi être le lieu de cet hôpital de campagne où se 
vit la charité la plus concrète, la fraternité entre chrétiens et avec tous. Finalement 
comme ce que vivent les chrétiens dans les pays où ils sont minoritaires. Évitons le 
contre-témoignage de l'attente d'un nouveau Constantin qui pour certains est du parti 
de Trump ou Poutine, un tyran qui utilise juste le côté identitaire du christianisme en 
laissant de côté l’Évangile. Soyons réellement du côté de la vie de la conception à la 
mort naturelle en aidant tous ceux qui sont face à la mort ou au choix de la mort. 
C'est la seule réponse que nous pouvons donner et c'est par là que partira la mission. 
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